

El notición de la semana ha venido con sorpresa incluida. A las 0 horas del día 7 de julio se abría el nuevo servicio de Urgencias del Hospital en la Av. de Parc y se cerraba el de Policlínica. Durante el acto el director general de CatSalut y Balcells anunciaban la presentación de una querrela contra el presidente de Policlínica Demetrio Pita (3,4 y 5). En el proceso paralelo de transferencia del personal el presidente del comité de empresa, Miquel Rojas, ha jugado un papel determinante (6). Con ser de extraordinaria importancia, la actualidad informativa no se acaba con el conflicto Policlínica. Existe otro tema con una repercusión más directa sobre todos nosotros: la falta de agua. El impacto de la sequía se empieza a dejar sentir en el suministro a las poblaciones (10 y 11). En la comarca los vecinos se movilizan: En Santa Eulàlia, contra la pretensión del alcalde de Dantí de derribar las casas más próximas al río Tenas (18), y en Lliça d'Amunt porque quieren que de una vez se urbanice Can Xicota (15). La crónica de sucesos nos ha reportado una sorpresa: un juez acusa a la joven asesinada en la Font Verda, y a su presunto agresor, de introducir emigrantes ilegales con fines lucrativos (26), y otra sorpresa desagradable es la que pueden tener los conductores que estacionen en doble fila, ya que desde esta semana un coche patrulla camuflado de la Policía Local se dedica a la caza y captura (27). En Deportes, la cara y la cruz. La cara el arrollador triunfo de Laura Pous en los Juegos del Mediterráneo, recién celebrados en Almería (53), y la cruz la extraña muerte del piloto Xavier Fabra en las 24 horas de Motociclismo (51). De la mano de la nueva alcaldesa de Cardedeu, Montserrat Cots, hemos querido repasar la actualidad de este municipio (68) y acabamos con duelo: se ha muerto un gran amigo de esta casa: Pere Crusellas. Descanse en paz (72).



Carles Manté, director del Servei Català de la Salut, anunciando la querrela.

Es la respuesta de la Conselleria ante el anuncio de la querrela criminal contra Geli, Balcells y Mayoral

Catsalut y Balcells contraatacan con una querrela contra Pita

ROBERTO GIMÉNEZ

La respuesta no se ha hecho esperar. La pasada semana anunciábamos en la Portada que Policlínica iba a presentar una querrela criminal contra **Mayoral, Balcells** y la consellera **Geli** por presuntos delitos de prevaricación y tráfico de influencias. Pues bien, la respuesta ha sido inmediata. El pasado miércoles, el director del Servei Català de la Salut, **Carles Manté**, y el director de Planificació, Manel Balcells, presentaban en los juzgados de Granollers una querrela criminal contra el presidente de Policlínica, el profesor **Demetrio Pita** por supuestas amenazas y coacciones. Balcells con sonrisa sardónica y dirigiéndose a este periodista explicaba que en caso de ser aceptada la querrela, "que los asesores jurídicos nos han recomendado", ésta podría ampliarse, si el juez lo así lo considera, dijo, contra las personas y/o medios de comunicación que las hayan difundido. ¿A que amenazas se refieren? Balcells las puntualizó escuetamente: "a los panfletos y las amenazas difundidas". Se ha entrado pues en la dinámica judicial de un proceso que se inició por vía administrativa.

Policlínica. Jueves, 7 de julio. 0 horas. Medianoche. El vestíbulo de Policlínica está vacío, pero hay luces y con el personal de guardia. Es la última guardia. La puerta está abierta, pero nadie entra. Dos guardias de seguridad controlan el acceso. Si algún despistado lo hace para ser atendido en Urgencias, se le comunica que el servicio se realiza apenas 100 metros más abajo, en el edificio municipal de la Av. del Parc. Policlínica abrió sus puertas el domingo 16 de junio de 1935, pero nadie ha tocado a duelo. Extraña muerte la

de una institución que ha dado tanta vida durante estos 70 años. **Alex** y **Jon** han sido los últimos en nacer (Ver Telegramas). Contra todo pronóstico no será una noche tranquila. A las cinco de la mañana seguridad tiene que avisar urgentemente a los bomberos ya que se ha producido un reventón en la cañería de entrada del agua. Para CatSalut es la prueba viva de por qué el centro tiene que cerrarse. Por contra, el director-médico cree que ha sido un pequeño acto de sabotaje. Lo cierto es que en la puerta del cuarto donde se ha producido el reventón se han escrito con rotulador unas palabras poco amables en contra de presidente Pita.

A las 9 de la mañana la descripción figurada de hace un par de semanas se cumple casi milimétricamente: Policlínica se ha convertido en "lo más parecido a un buque fantasma de esos de las películas de terror en que la bruma lo convierte en un espectro sin vida que navega sin tripulación a la deriva". El 'casi' tiene una explicación. Existe un hábito de vida. El cordón umbilical que le permite respirar tiene nombre de mutuas privadas, accidentes de trabajo y de tráfico. Esto es, exclusivamente la actividad privada (el 15% de la actividad que venía realizando la entidad). Apenas nueve personas están entre las seis plantas de un edificio excesivo. Esto es lo que hay. Hacemos un paseo por las seis plantas de un edificio que parece un campamento. Sólo se oye el ruido lejano y mortecino del aire acondicionado. En la sexta planta sólo está el gerente y la directora de Enfermería. En la quinta planta una señora de limpieza recoge los restos de la última asamblea realizada en la cafetería. No hay nadie en ninguna planta. Los quirófanos están va-